

Revista  
**Parlamentaria**

Volumen 10

Nº 2

Agosto, 2002



## ÍNDICE

### PRESENTACIÓN

<b>Pensar las nuevas circunstancias.....</b>	<b>7</b>
<i>Constantino Urcuyo Fournier</i>	

### SEMBLANZA

<b>Árboles en la luz. ....</b>	<b>9</b>
<i>Allan González Acuña</i>	

### ENSAYOS\*

<b>Los retos legislativos del PAC. ....</b>	<b>15</b>
<i>Humberto Arce Salas, Margarita Penón Góngora.</i>	

<b>Plataforma programática de Renovación Costarricense: .....31</b>	
<b>cristianismo social con sentido político.</b>	
<i>Carlos Avendaño Calvo.</i>	

<b>Introducción al pensamiento libertario. ....</b>	<b>55</b>
<i>Federico Malavassi Calvo.</i>	

<b>Una mirada a la ideología social cristiana en Costa Rica. ....</b>	<b>85</b>
<i>Ricardo Toledo Carranza.</i>	

<b>La propuesta liberacionista para el nuevo siglo. ....</b>	<b>111</b>
<i>María de los Ángeles Viquez Sáenz.</i>	

### DINÁMICA PARLAMENTARIA

**El control parlamentario de la política exterior y de las negociaciones comerciales internacionales. Un instrumento esencial para reestablecer el equilibrio de poderes en Costa**

<b>Rica ante los efectos de la globalización y la internacionalización del derecho interno.</b> .....	139
<i>Sergio Vinocour Fornieri.</i>	

### OTROS ENSAYOS

<b>Desacato: la ley de los soberanos ha muerto.</b> .....	219
<i>Mario Aguilar Picado</i>	

<b>Ingeniería electoral en Costa Rica: proporcionalidad y representatividad ¿por dónde empezar?</b> .....	231
<i>Ronald Alfaro Redondo</i>	

<b>La problemática de la niñez y la adolescencia en la Costa Rica actual.</b> .....	259
<i>Carlos Avendaño Calvo</i>	

<b>Desarrollo sostenible: un nuevo paradigma para la humanidad.</b> .....	287
<i>Carlos Bolaños Céspedes</i>	

### CRÓNICA PARLAMENTARIA

<b>Cuantificación de las leyes mayo 1998 / abril 2002.</b> .....	303
<i>José Gerardo González Rojas.</i>	

<b>Nuevas iniciativas en la corriente legislativa mayo 2001/abril 2002.</b> .....	329
<i>Yanori Fernández Sánchez.</i>	

\* Cada sección de este índice ha sido organizada siguiendo el orden alfabético de los apellidos de los autores. Para la Crónica Parlamentaria se siguió el orden tradicional, primero el informe de leyes y luego el de proyectos.